LOY Rosetta, *Cuori infranti* (Nottetempo, 2010, 64 p.)

L'auteur est né en 1931 à Rome. Très jeune, elle écrit *Le strade di polvere* qui a obtenu plusieurs prix. Le livre dont je parle aujourd'hui contient deux nouvelles noires, deux histoires de sang dans deux lieux du nord de l'Italie. Rosetta Loy dit avoir été présente devant Notre Dame de Paris lors du passage à l'année 2000. Le bruit, les gens qui s'embrassaient n'ont pas été pour elle signe d'espérance mais plutôt un spectacle



fantastique. Elle a eu envie d'écrire ces nouvelles - inspirées de faits divers - en mémoire des histoires fantastiques de son enfance.

Il paese del cioccolato - Au pays du chocolat vit une famille bourgeoise (un homme, une femme, deux fils, une fille, un chien). Ces gens-là ont une vie normale. Le fiancé de la fille n'est pas du même monde et cela entraîne des remarques de la part de la mère qui gère la vie de la maison. Un soir, la fille et son fiancé tuent la mère et le jeune fils de 44 coups de couteau.

Erbario - L'histoire se passe dans un vieil immeuble de Erba, où vivent Olindo et Rosa. Un couple habite dans l'appartement qui se trouve au-dessous. L'homme a la peau sombre, la femme la peau blanche ; ils ont un enfant qui pleure tout le temps. Rosa et Olindo veulent préserver leur bonheur des incursions des autres et un crime a lieu.

Je n'ai pas aimé ces nouvelles qui sont très bien racontées, avec beaucoup de détails, mais qui ne respirent que haine, envie, jalousie. D'autre part, le vocabulaire est riche donc difficile et je n'ai pas tout compris.

Colette DOMERGUE Novembre 2017